



DESAPARECE HIJO DE THATCHER.— Londres, enero 13. Foto de archivo de la Primera Ministra Margaret Thatcher y su hijo Mark, quien se perdió en el Sahara, durante una carrera automovilística.

Desaparece en Africa Hijo de Premier Thatcher

GAO, Mali, enero 13 (AP).— Brigadas civiles y militares registraban hoy por aire y tierra, millares de kilómetros cuadrados, en el Desierto del Sahara, en busca de Mark Thatcher, hijo de 28 años de la Primera Ministra británica Margaret Thatcher, desaparecido durante una prueba automovilística.

Thatcher desapareció hace cinco días, cuando participaba en una difícil carrera a campo traviesa, en el norte de Africa.

El padre del joven, Denis, viajó a Argel para intensificar la búsqueda de su hijo, mientras que en Londres, su madre la señora Thatcher, preocupada por la desaparición de su hijo, rompió a llorar cuando decía un discurso.

Los organizadores del Rally de Paris a Dakar, Senegal, dijeron en la capital francesa, que un piloto suizo informó haber visto el lunes el Peugeot-Dangell blanco de Thatcher en la zona del desierto, situado entre las poblaciones argelinas de Tlt y Timeaouine, pero equipos de búsqueda no hallaron rastros de las neumáticos del vehículo y no pudieron determinar la dirección en que se desplazaba.

Los organizadores dijeron que soldados y agentes de la policía nacional de Argelia y Mali, se incorporaron hoy a la búsqueda, después que los funcionarios de la carrera no pudieron determinar localizar a

—Favor pase a la página 22.

Nieve y Huelgas Paralizan Totalmente a Gran Bretaña

LONDRES, enero 13 (EFE).— Cuando aún no han desaparecido los efectos de las intensas nevadas en Gran Bretaña, la huelga nacional de ferrocarriles, iniciada hoy miércoles, mantendrá casi paralizado al país, durante dos días.

Esta es la primera vez que, desde 1955, se registra una huelga a tal nivel en Gran Bretaña y la total paralización de los trenes causó una gran congestión de tráfico, en los accesos a los grandes centros urbanos.

El conflicto tiene su origen en la diferente interpretación de un acuerdo entre la empresa de los ferrocarriles británicos y los sindicatos, que se firmó el verano último.

Los sindicatos reclaman la parte final de un incremento de salarios —del 3 por ciento— y la empresa de ferrocarriles interpreta, que éste tiene que ir acompañado de un aumento en los niveles de productividad.

En Londres, y como ya ha sucedido en otras ocasiones, en que hubo conflictos regionales en el ferrocarril, se registraron

grandes atascos de tráfico, especialmente en las horas punta.

Numerosas personas que viven en la periferia decidieron evitar el problema de los accesos por carretera y se vinieron con todos los pertrechos necesarios para pasar tres noches durmiendo en la oficina.

Otras, prefirieron pasar las dos jornadas en un hotel, quienes tienen amigos en la ciudad optaron por preguntárles si tenían una cama de más.

La huelga de los ferrocarriles se ha venido a sumar a la virtual paralización del transporte por carretera en algunas regiones de Gran Bretaña.

En la región galesa de Aberystwyth la Fuerza Aérea tuvo que llevar en helicópteros pan y leche a más de una docena de pequeñas villas, que llevan casi una semana de aislamiento.

En Escocia la situación también es difícil para numerosas aldeas, que han quedado incomunicadas por tierra, tras las intensas nevadas registradas en hasta el comienzo de esta semana.

E.U. Dará los Medios para Defenderse de Rojos a C.A.

NUEVA YORK, enero 13 (AP).— La estrategia de Estados Unidos en Centro América consiste en ofrecer a sus amigos los medios para defenderse, convencer a Cuba que su intervención en la región

le costará caro, y fomentar la democracia, la prosperidad y la justicia en los países del Istmo, manifestó hoy un alto funcionario del Gobierno estadounidense.

“Primero, tenemos que

asegurar que nuestros amigos tienen los medios necesarios para defenderse”, declaró Thomas O. Enders, Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos.

“El Salvador y Honduras son los países más amenazados. La militarización en Nicaragua amenaza a ambos. El hecho de que la economía salvadoreña sea blanco de insurgentes respaldados por Nicaragua, crea una situación de emergencia en ese país.

“Las dos naciones —prosiguió Enders— necesitan más recursos— sobre todo económicos, pero también militares. Presentaremos nuestras ideas al respecto, ante el Congreso, a fines de este mes. Ya estamos comenzando a adiestrar un batallón de tropas salvadoreñas en los Estados Unidos, y dentro de poco adiestraremos aquí a oficiales salvadoreños”.

Enders manifestó que desde 1978 se ha notado

—Favor pase a la página 22.

Nuevo Tipo de Avión Envía Rusia a Cuba

WASHINGTON, enero 13 (EFE).— La Unión Soviética está enviando a Cuba un nuevo modelo de avión de combate, según un informe de los servicios de inteligencia estadounidenses, que podría provocar un renovado “episodio cubano” en las tensas relaciones entre Washington y Moscú.

Los satélites y aviones “espía” del Pentágono han detectado los envíos y fotografiado al detalle unos ocho grandes contenedo-

res, con material aeronáutico, descubiertos en un Aeropuerto Militar, cerca de La Habana.

A partir del análisis de las estructuras observadas, que han sido comparadas con otros “envoltorios” ya conocidos, de material militar, el Pentágono opina que, por lo menos, Moscú continúa modernizando la fuerza aérea cubana.

Pero los informes de in-

—Favor pase a la página 22.

Protestan Interferencia Rusa a Voz de América

WASHINGTON, enero 13 (USICA).— Estados Unidos ha protestado formalmente, a causa de la interferencia soviética de las transmisiones en lengua polaca de la Voz de América, y rechazó las alegaciones de los medios de comunicación soviéticos, al respecto de que las transmisiones de la VOA constituyen una actividad subversiva, dirigida a Polonia y otros países del Pacto de Varsovia.

Dean Fischer, vocero de la Secretaría de Estado, dijo que la protesta la entregó el Subsecretario de

Estado, Walker Stoessel, el 7 de enero, quien llamó al embajador soviético, Anatoly Dobrynin, a la Secretaría de Estado.

Fischer dijo que la interferencia de las transmisiones en lengua polaca de la VOA, comenzó el 28 de diciembre, originándose en cuatro lugares dentro de la Unión Soviética, incluyendo Kharkov, Moscú y Gorki.

El Subsecretario dijo que “consideramos que esa actividad es completamente inaceptable y de-

—Favor pase a la página 41.



PAPA CON UNA CIEGA.— Ciudad del Vaticano, enero 13. El Papa Juan Pablo II conversa hoy con una ciega, durante su audiencia general de los miércoles.

Cierra con Baja Precio del Oro y del Dólar

LONDRES, enero 13 (AP).— Un abultada orden de venta de oro en el mercado de Zurich, hizo hoy descender el precio del metal a su nivel más bajo en 27 meses, y el dólar también perdió terreno, excepto en el mercado local.

Corredores de Zurich dijeron que algunos Bancos estatales, aparentemente el de Alemania Federal y el Suizo, compraban oro para estabilizar el precio y proteger el valor de sus reservas.

La caída del metal también afectó a la plata, que cayó por debajo de los 8 dólares, por primera vez desde 1979.

Las transacciones en Zurich y en el mercado local, fueron calmadas durante la mañana. Luego, dijo un inversionista, “una abultada orden de liquidación proveniente de Medio Oriente, fue presentada durante el almuerzo. Vino de inversionistas importantes... esto puso nervioso al mercado y originó la venta”.

El oro cerró en esta capital hoy a 379.62 dólares la onza, en baja con respecto a los 389 de ayer, y a 379.5 en Zurich, en baja con respecto a 389.5 ayer.

En Hong Kong, el oro ganó 78 centavos para cerrar a 391.37 dólares la onza.

La plata cerró a 7.97 dólares la onza. Por su parte, el dólar resultó afectado por intereses más bajos en Estados Unidos y del eurodólar, eli-

minando ganancias tempranas en todos los puntos, excepto en esta capital, donde la libra se mostró débil, debido a una huelga nacional de trenes.

La libra cayó de 1.888 dólares el martes a 1.871 hoy. El dólar había comen-

—Favor pase a la página 22.



HAIG INFORMA A PERIODISTAS.— El Cairo, enero 13. El Secretario de Estado Alexander Haig, habla a los reporteros, luego de su entrevista con el Presidente Hosni Mubarak. A la derecha, el canciller egipcio, Kamal Hassan Aly.